



部活応援隊が行く!!

いつもの自分と違う自分を表現する

津高等学校 ダンス部

文化祭が中止となり、なかなか校内での披露ができない中でも一生懸命練習に励む津高等学校ダンス部のみなさん。

ダンスを通じていつもの違う自分を表現することを楽しみながら活動しています。

Q1 ダンスの魅力を教えてください。

A1 (草皆さん) ダンスを踊るときが自分らしさを一番出せるところです。



Q4 部活と勉強の両立はどういう風にされていますか?

A4 (草皆さん) 部活は息抜きになつてるので登下校の時間や家に帰ったら勉強にしっかり切り替えています。



フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
ダンス部のコメントが
見られます。

Q6 これからチャレンジしていきたいことを教えてください。

A6 (矢田先生) 披露する機会がなくなつてしまつてるので、通常の活動ができることが、人に披露できる場があることが今はチャレンジであります。最大の望みです。

AR

Q7 ダンス部の生徒さんの特長を教えてください。

A7 (奥田先生) 礼儀正しく、すぐく頑張り屋だと思います。(矢田先生) なかなかダンスを発表する場がなくともダンスをしたい、ダンスが楽しいという思いを持った子たちが集まっていると思います。

Q2 これからどういう風にしていきたいですか?

A2 (草皆さん) みんなと一緒に踊る中で基礎練習が大事なので、まずは基礎を大事にして、周りのみんなの動きを見たり、意見を聞いたりしてよりよくしていきたいです。



Q5 部活を通じて生徒さんに学んで欲しいことを教えてください。

A5 (奥田先生) おかげで状況や気候にかかるらず一年間頑張っている中で、与えられている環境の中で最大限努力するということを学んで欲しいです。



Q3 これからチャレンジしていきたいことを教えてください。

A3 (草皆さん) 文化祭での披露もできなかつたので、学校内で発表できる場を作ります。いい考え方です。



(矢田先生) 仲間とひとつ的作品を作る中で、意見が違つたりすることもあると思うますが、お互いに譲合せしたり、ぶつかりあつたりしながら人ととの付き合い方を学んだり、よりよいものを目指していってほしいです。

Q6 これからチャレンジしていきたいことを教えてください。

A6 (矢田先生) なかなかダンスを発表する場がなくともダンスをしたい、ダンスが楽しいという思いを持った子たちが集まっていると思います。

副顧問 矢田 智子 先生